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                      CONSEIL MUNICIPAL  
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GROUPE LA GAUCHE ET L’ECOLOGIE      
POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS 
    

 
 
 
24-4 ASSAINISSEMENT COLLECTIF – RAPPORT ANNUEL SUR LE PRIX ET LA QUALITE 

DU SERVICE PUBLIC – EXERCICE 2009- AVIS DU CONSEIL MUNICIPAL 
 

 
Autant je n’ai pas de remarques importantes à faire quant à la première partie de ce rapport 
qui concerne la collecte et le transport des eaux usées gérés en régie autant il me faut 
pointer les insuffisances de l’épuration des eaux usées confiée à Veolia. L’utilisation du by-
pass ne se fait que tous les deux ans ce qui est insuffisant pour une station de cette 
importance. 
 
Nous souhaiterions que cet entretien se fasse chaque année y compris en informant au 
préalable la population. 
Une nouvelle fois, le traitement des eaux parasites (eaux de pluie) est trop important. Si on 
en croit le rapport, près de 11 000 m3 d’eau ont ainsi été traités indûment et facturés ! 
En trois ans, c’est 30% supplémentaire. Ce qui est contradictoire avec la réduction du 
tonnage des boues. 
Là aussi le résultat d’exploitation est en nette progression  285 000 € au lieu de 86 000 € 
en 2008. 
 
Vous avez décidé là aussi d’appliquer votre politique libérale en confiant la nouvelle et 
obligatoire station d’épuration au privé. 
 
Mais qui va bien pouvoir emporter ce marché juteux ? 
 
Même si la concurrence était réelle entre les grandes compagnies de l’eau, la présence 
monopolistique de Veolia suffirait à répondre à cette question. 
 
Une gestion directe permettrait de faire des économ ies et d’être plus respectueux de 
notre environnement. 
 
 


